

# Verkehrserziehung

Am 17.10. bekamen wir Besuch vom Verkehrspolizisten, Herrn Kepplinger Josef.

In der 1.Schulstufe thematisierte er das korrekte Verhalten auf der Straße und am Gehsteig. Die SchülerInnen durften dann vor der Schule das richtige Überqueren üben. Einzelne Schulwege der Kinder wurden auch noch genau besprochen. Der Polizist wies außerdem ausdrücklich auf die Wichtigkeit der Warnwesten hin und informierte die Kinder noch über die Gefahren bei fremden Personen mitzufahren.



Die 2.Schulstufe wurde über die Gefahren beim Überqueren der Straße informiert. Auch das Überqueren der Straße zwischen zwei geparkten Autos durften die Kinder einzeln üben.



Die 3.Schulstufe befasste sich mit dem Verhalten auf der Bushaltestelle. Das Herumtoben, während man auf den Bus wartet, ist streng verboten. Das geordnete Ein – und Aussteigen in den Schulbus wurde gleich an Ort und Stelle richtig eingeübt. Nur wenn der Bus steht, darf man ein – bzw. aussteigen. Auch das straffe Anlegen des Gurtes wurde vorgezeigt und ausprobiert. Wichtig ist außerdem das richtige Öffnen und Schließen der Schulbustür, damit dabei niemand verletzt wird. Auch im Schulbus sollte es eine Sitzordnung geben.

